

## **Schaffhauser Startschuss für zukunftsorientierte Gemeindefachlösung**

Schaffhausen, 5. November 2010. Die KSD - das Informatikunternehmen von Kanton und Stadt Schaffhausen - betreibt seit mehr als 12 Jahre verschiedene Gemeindefachlösungen für insgesamt 17 Gemeinden im Kanton Schaffhausen. Der Verein Schweizerische Städte- und Gemeinde-Informatik (SSGI) führte seit Ende 2009 eine Ausschreibung mit insgesamt 190 beteiligten Gemeinden und 3 Kantonsverwaltungen durch. Mit dem Evaluationsentscheid zu der in vielen Belangen zukunftsorientierten Gemeindefachlösung newsystem® public der Information Technology & Trust AG werden nun die Weichen für die Zukunft gestellt.

In dieser Woche hat die KSD die Schaffhauser Gemeinden an einer Informationsveranstaltung im Bildungszentrum Charlottenfels in Neuhausen am Rheinfall über die laufenden Arbeiten und Umsetzung informiert. Den über 30 Anwesenden aus Gemeindeverwaltungen und Gemeindeexekutiven wurden die Ergebnisse der Evaluation sowie die künftigen strategischen Aufgabenfelder in Bezug auf Prozess- und Informatikthemen aufgezeigt. Speziell vorgestellt wurde die Gemeindefachlösung newsystem® public. Diese innovative Lösung deckt die zukünftigen Anforderungen in den Schaffhauser Gemeinden mit mehr Funktionalität, moderner Technologie und mit einem echten Mehrwert in Bezug auf das Preis-/ Leistungsverhältnis vollumfänglich ab.

newsystem® public ist eine in der Schweiz für die öffentlichen Verwaltungen entwickelte Gemeindefachlösung auf Basis Microsoft Dynamics Navision. Abgedeckt werden die Bereiche für Einwohner-, Finanz- und Objektdaten. Vorteilhaft in die Lösung integriert werden auch künftige eGovernment-Vorhaben und die Einführung des elektronischen Geschäftsverkehrs mit den Einwohnern und Unternehmen.

Überregional in weiteren Kantonen wird die Einführung der Gemeindefachlösung unterstützt vom Verein Schweizerische Städte- und Gemeinde-Informatik. Damit ist die Förderung einer einheitlichen auf die Bedürfnisse der öffentlichen Verwaltungen abgestimmten Gemeindefachlösung breit abgestützt. Ein reines Betriebskostenmodell und eine einmalige Regelung betreffend Miteigentum ent-

sprechen den Bedürfnissen und Modalitäten interessierter Gemeinden. Für die Schaffhauser Gemeinden bietet sich die Chance, eine innovative einheitliche Lösung, die auch interregional eingesetzt wird, einzuführen. Damit ist für die Gemeinden ein echter Investitionsschutz sichergestellt.

Für weitere Informationen:

Gerrit Goudsmit

Mühlentalstrasse 105, CH-8200 Schaffhausen

Tel. +41 52 632 75 50

E-Mail: [gerrit.goudsmit@ksd.ch](mailto:gerrit.goudsmit@ksd.ch)

Internet: [www.sh.ch](http://www.sh.ch) [www.ksd.ch](http://www.ksd.ch)